
«ДУНЬКИН ПУП» — ТАК 
ЛЕСНИЧАНЕ НАЗЫВАЮТ МЕСТО, 
ГДЕ РАСПОЛАГАЮТСЯ ДЕТСКИЕ 

АТТРАКЦИОНЫ И В НАСТОЯЩЕЕ 
ВРЕМЯ «ЗАКАПЫВАЮТСЯ В ЗЕМЛЮ» 

БЮДЖЕТНЫЕ ДЕНЬГИ. 

Здесь, в городской глуши, обыч-
но царит абсолютное безлю-
дье, если не  считать бабушек, 

выгуливающих днем своих чет-
вероногих питомцев, а по  выход-
ным унылый пейзаж скрашива-
ют немногочисленные ребятиш-
ки со  своими родителями. Правда, 
сейчас на «Дунькином пупу» кипит 
работа, там всё перекопали, и, в том 
числе, лыжероллерную трассу. По-
всюду высятся кучи земли впере-
межку с фонарными столбами, бо-
бинами с кабелем и разным строи-
тельным хламом. 

Народ недоумевает, что это чи-
новники здесь затеяли  и, глав-
ное, — зачем?

«Опять впустую деньги тра-
тят»,  — сокрушается народ. 
Впрочем, ничего нового и  уди-
вительного в  «Дунькином про-
цессе» нет, он  приобрел в  Лес-
ном массовый характер, бюд-
жетные деньги расходуют на всё, 
но только не на то, что действи-
тельно нужно городу и его граж-
данам, о чём говорили спортсме-
ны на собрании лыжников, кото-
рое состоялось 13  октября в  ак-
товом зале администрации горо-
да. Надо отметить, что для Лес-
ного такое собрание является со-
бытием. Обычно в  нашем горо-
де, как говорится, «мухи отдель-
но, котлеты отдельно», в  смыс-
ле  — городские чиновники об-
суждают и  принимают решения 
кулуарно, а спортсмены выража-
ют мысли и  пожелания в  разде-
валках или других местах. При-
чём первые решительно не  же-
лают иметь дела со  вторыми 
и  при этом считают себя патри-
отами города, о  чём еженедель-
но мы  узнаём на  страницах га-
зеты «Вестник». Ну  вот напри-
мер: «сегодня г-н Рясков посе-
тил школу №  69  и  прочёл лек-
цию о пользе спорта и вреде ал-
коголя». После которой, как в со-
ветские времена, следуют дол-

гие, продолжительные апло-
дисменты, переходящие в  ова-
ции, все встают. Общеизвестно, 
что лыжники по  жизни трудо-
любивый и  неприхотливый на-
род, пашут зимой и летом, в сту-
жу и в жару, как лошади. И если 
летом бегать кроссы не  состав-
ляет проблем, то зимой без лыж-
ни не  обойтись  и, естественно, 
центром лыжного спорта являет-
ся городская лыжная база. Кста-
ти, ровесница водно-спасатель-
ной станции, на  ремонт кото-
рой, по  слухам, из  бюджета вы-
делено 5 миллионов рублей. На-
роду на собрание пришло много, 
в том числе С. Рясков, которому 
по  статусу и  зарплате положено 
отвечать за городской спорт. Гла-
ва Федерации лыжного спорта 
С. Архиреев подробно доложил, 
как обстоят дела в городе с лыж-
ным спортом. Доминантой его 
выступления было  то, что лыж-
ной базе необходима освещён-

ная лыжная трасса, городу она 
обойдется в 3,7млн. руб., и пора, 
наконец, администрации города 
расставить приоритеты в  обла-
сти городского спорта. А  в  кон-
це своей речи Семен предложил 
спортсменам скинуться и  по-
строить «освещёнку» на  свои 
деньги. И  это было стратегиче-
ской ошибкой, потому что здесь 
началось... Спортсменам силь-
но не  понравилась инициати-
ва Семёна. Вкратце, о  чем гово-
рили... Что география и  климат 
Урала таковы, что сам бог велел 
заниматься лыжами, и  приме-
ром тому в зимнее время служит 
забитая автомобилями стоянка 
у лыжной базы, и  сотни лыжни-
ков, катающихся там, что лыж-
ная база физически и  морально 
устарела  — нужна освещенная. 
А  ещё на  собрании поднимался 
вопрос о  совершенно ненужных 
тротуарах и столбах с фонарями, 
паутиной растянувшихся по ули-
це Мамина-Сибиряка аж  до  51-
ской вахты.

И  тогда микрофон перешёл в 
руки Ряскова. Сергей Алексеевич, 
как всегда, с  «приклеенной» на 
лицо улыбкой, «полил холодной 
водой» разбушевавшихся спор-

тсменов. Суть его выступления 
сводилась к  тому, что на  город-
ской бюджет лыжникам не  при-
ходится рассчитывать. «Допу-
стим,  — предположил  он,  — по-
строим „освещёнку“, а кто её 
возьмет на баланс, кто будет пла-
тить за  электроэнергию?» Коро-
че, посоветовал им  обратиться 
к комбинату, «Росатом», мол, кор-
порация богатая, может, что-ни-
будь лыжникам и  обломится, 
пояснив, что сейчас городу не 
до  них. Все городские ресурсы 
брошены на «Дунькин пуп», где к 
70-летию Лесного строится что-
то типа Диснейленда, где поста-
вят много новых аттракционов, 
будут проложены вдоль и  попе-
рёк освещённые дорожки и сдела-
но много чего другого для отдыха 
трудящихся. Во  что сие удоволь-
ствие обойдётся городской каз-
не — не озвучил. Но, опять же по 
слухам, на  все это дело «закопа-
ют» 20 млн руб. Сразу признаюсь, 

его выступление мне не понрави-
лось. Ясно, что фонари и тротуа-
ры построены на  целевые день-
ги, а вот водно-спасательная ста-
ция и  все прелести на  «Дуньки-
ном пупу» — из нашего кармана. 
Поэтому решил выяснить, во что 
эта роскошь обойдется город-
скому бюджету, для чего отпра-
вился в  администрацию к  рас-
порядителю городского бюдже-
та И. Трапезниковой. К сожале-
нию, её на рабочем месте не ока-
залось, пришлось ограничиться 

разговором с  её  замом Ириной 
Борисовной Кунниковой, рас-
полагавшейся в  соседнем каби-
нете, где, кроме неё, находились 
ещё несколько человек, кото-
рые с  любопытством уставились 
на мою персону. Общение с этой 
Мэм оставило у меня неизглади-
мое впечатление. Представив-
шись, я начал с того, что спортс-
менам да  и  другим жителям го-
рода будет интересно узнать, ка-
кие суммы из  бюджета выделе-
ны на  ремонт водно-спасатель-
ной станции и  облагоражива-
ние «Дунькиного пупа»? Разговор 
состоялся длинный и  беспред-
метный. Получилось почти как 
в той песне: «ты скажи, ты скажи, 
че те надо, че те надо, но не дам, 
но  не  дам, че  ты  хошь...» В  об-
щем, выкручивалась, как могла, 
и ушёл я оттуда с пустыми рука-
ми, несолоно хлебавши. 

И  в  заключение. У  норвеж-
ского художника-импрессиониста 
Мунка есть картина «Женщина, 
закапывающая деньги», на  ней 
изображена женщина, закапы-
вающая свои деньги в землю не 
ради сохранения их  на  будущее 
как клада, а в силу своего сквер-

ного характера. У нас в го-
роде такое упражнение 

делается не со свои-
ми деньгами, как у 

той женщины, а 
с бюджетными, 

с  уверенностью, что никому за 
это отвечать не  придется. Ува-
жаемый читатель, в  этой статье 
я не намерен подробно анализи-
ровать нерадивость наших город-
ских чиновников, которые безза-
стенчиво спекулируют на  нашем 
патриотизме к  городу, привожу 
лишь факты, а  производные от 
них сами домыслите.

О. ЧУБАТЫЙ
Лесной
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+7 950204.... А. Владимирову спа-
сибо за статью от 29.09 «Почему 
поплыл потолок». Потолки продол-
жают плыть и течь. Сначала ме-
шал дождь, теперь — снег, материа-
ла нет. А «главный по тарелочкам» 
П.А. Воробьев цинично заявил: «Ка-
кая вам разница? Что летом текло, 
что сейчас течет!»

Уважаемая редакция! Напечатай-
те, пожалуйста, наше СМС. А к г-же 
Л.Н. Гужеля вопрос: когда ООО «Ре-
форма» прекратит свое издеватель-
ство под названием капремонт? Хо-
телось бы знать сроки, которые 
установили для наших мучений.

С уважением жильцы дома № 17 
по ул. 40 лет Октября, г. Нижняя 
Тура.

От редакции. Напомним: рабо-
ты по ремонту кровли этого дома 
были начаты в начале августа. Ста-
рую кровлю рабочие тогда благо-
получно демонтировали, и на этом 
дело встало. А тут и дожди подо-
спели. Влага стала просачиваться 
в квартиры. Жильцы начали обра-
щаться в ответственные организа-
ции, во властные структуры (при-
чем не только городского уровня), 
а потом и в редакцию. Мы связа-
лись со строителями, и они заве-
рили, что продолжат ремонт в бли-
жайшие дни. Через два дня рабо-
ты были возобновлены, половина 
кровли выполнена. Казалось, дело 
сдвинулось. Но, как видим, радо-
ваться жильцам было рано. После 
поступившего в редакцию СМС-со-
общения наш представитель снова 
обратился к заместителю предсе-
дателя комитета ЖКХ, ТиС Л.Н. 
Гужеле с тем же вопросом. Для 
прояснения ситуации ею был при-
глашен представитель ООО «Ре-
форма» и непосредственный руко-
водитель ремонтных работ на дан-
ном доме. По его словам, основной 
причиной невыполнения в срок ре-
монтных работ с заменой кров-
ли явилась задержка с финансиро-
ванием работ. Кроме того, на объ-
ект завезли не те стройматериа-
лы, какие необходимы (прим. ре-
дакции: спрашивается, кто состав-
лял заявку?). Их замена тоже требо-
вала времени. На 13 октября всё не-
обходимое для продолжения работ 
в наличии есть, хватает и рабочих 
рук. И к 1 ноября работы по за-
мене кровли строители собирают-
ся завершить, правда, с оговоркой, 
если она не обледенеет после за-
морозков. Надеемся, к озвученно-
му сроку жильцы дома-таки обре-
тут крышу над головой. Одно непо-
нятно: чем занимаются наши чи-
новники, отвечающие за прове-
дение капремонта в городе, поче-
му своевременно не был решен во-
прос с финансированием объек-
та, а строители не смогли восполь-
зоваться благоприятными погод-
ными условиями для его проведе-
ния — почти весь август просто-
ял без дождя!!! Что это — безответ-
ственность, некомпетентность, ха-
латность, простите, обычный «по-
фигизм»?.. На эти вопросы и город-
ские власти Нижней Туры, и фир-
ма, взявшаяся за ремонтные рабо-
ты на доме, должны ответить не-
замедлительно, принять скорей-
шие меры к исправлению ситуа-
ции и перестать, наконец, трепать 
нервы людям, о которых вы долж-
ны были давно по должности своей, 
совести своей позаботиться.

Подготовил 
А. ВЛАДИМИРОВ
ТЕЛ. ДЛЯ СМС: 

+79-2222-79-455

 Фотофакт

ОХ, НЕ БОЯТСЯ КОММУНАЛЬЩИКИ 
НИ БОГА, НИ ЧЕРТА. РАЗВЕЛИ 

БАРДАК В НЕПОСРЕДСТВЕННОЙ 
БЛИЗОСТИ ОТ СВЯТОГО МЕСТА — 

ПРАВОСЛАВНОГО ХРАМА, 
РАСПОЛОЖЕННОГО НА 35 КВАРТАЛЕ.

Т. РЕАЛЬНАЯ

Выросшая груда бытового 
мусора давно не умещает-
ся в контейнеры! Нередко 

возле баков ошиваются бегающие 
мимо собаки. Они растаскивают 
хлам по всему периметру двора, 
а заодно и заразу, разводя тем 
самым антисанитарию с беспо-
рядком. И все это творится возле 
святой обители, куда горожане 
приходят с высокими помыслами. 
Вроде и. о. зам. главы админи-

страции Иванов — верующий 
человек, если судить по тому фак-
ту, что он в компании с главой 
ГО Гришиным и начальником 
ФПС № 6 Бондаренко правдопо-
добно крестился на открытии хра-
ма для пожарных. Тогда почему 
допускает стихийное образование 
свалки возле обители Христа? Не  
по-христиански выходит. Не гово-
ря о том, что не по-человечески. И 
уж, тем более, не по-чиновничье-
му, к коему рангу относится Юрий 
Васильевич согласно своим долж-
ностным обязанностям.

Надеемся, в ближайшее время 
этот рассадник зловония будет 
устранен, и впредь территория 
рядом с церковью, как и осталь-
ные внутриквартальные терри-
тории 35-го, будут своевременно 
убираться. 

«Свинарник» за церковью!
О том, как хозяйствуют в Лесном

Возле храма на 35-м квартале. ФОТО очевидцев

е. Коллаж с. куваева


